

ABSTRAK

Gunawan Sofyan. 2024. Peningkatan Kemampuan Menulis Deskripsi dalam Pembelajaran Bahasa Indonesia Dengan Menggunakan Media Poster pada Siswa Kelas V UPT SD Negeri 1 Centre Pattallassang. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Andi Paida dan Muhammad Saeful.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peningkatan kemampuan menulis deskripsi dalam pembelajaran bahasa indonesia dengan menggunakan media poster pada siswa kelas V UPT SD Negeri 1 Centre Pattallassang.

Jenis penelitian ini adalah PTK atau *Class Action Reaserch* yang terdiri dari dua siklus dimana setiap siklus dilaksanakan sebanyak empat kali pertemuan. Fokus penelitian ini adalah 1) Keterampilan menulis karangan deskripsi dan 2) Penggunaan media poster di kelas V UPT SD Negeri 1 Centre Pattallassang. Prosedur penelitian meliputi perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi dan refleksi. Subjek penelitian adalah siswa kelas V yang berjumlah 38 orang siswa. Data yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan analisis kuantitatif dan kualitatif.

Hasil penelitian ini yaitu terjadinya peningkatan aktivitas belajar siswa dari siklus I ke siklus II, hasil belajar siswa mengalami peningkatan yaitu perolehan rata-rata skor hasil belajar siswa pada siklus I 68, pada siklus II terjadi peningkatan dengan rata-rata 94. Ketuntasan belajar menulis karangan deskripsi siswa juga mengalami peningkatan, dimana pada siklus I, dari 18 (47%) siswa mencapai ketuntasan belajar, sedangkan pada siklus II sebanyak 38 (100%) siswa mencapai ketuntasan belajar dan ketuntasan belajar klasikal tercapai. Hal ini berarti ketuntasan belajar pada siklus II tercapai secara klasikal karena jumlah siswa yang tuntas lebih dari 80%. Berdasarkan hasil penelitian tersebut diatas, dapat disimpulkan keterampilan menulis karangan deskripsi kelas V UPT SD Negeri 1 Centre Pattallassang melalui penerapan media poster mengalami peningkatan.

Kata Kunci : Keterampilan menulis, karangan deskripsi, media poster.